



大阪教会にて賛美



左より工藤、ペドロさん、サラさん、マキさん

[工藤篤子メールマガジン 51号 2004.06.14](#)

●燃える大阪最古の教会 ●おもちゃのまち ●恵みの雨 ●ペドロ・エウスターチェ

皆様いかがお過ごしでしょうか。

5月30日の大阪教会、6月9日の栃木県おもちゃのまちでのレディースランチョン、そして11日の新宿、淀橋教会で行われた東南アジア文化友好協会主催のチャリティー・コンサートを、すべて祝福のうちに終えることができました。皆様のお祈りに心から感謝申し上げます！

●燃える大阪最古の教会

5月30日の大阪教会のコンサートも大きな祝福のうちに終えることができました。お祈りありがとうございました！日本が開国した翌年に建てられた、大阪で最も古いこの教会には、今、日曜日ごとに、30~40名のノンクリスチャンが礼拝に集っているそうです。伝道パワーを感じる大阪教会の今後の成長のために、皆さんもどうぞお祈りください。

●おもちゃのまち

6月9日にコンサートをさせていただいた栃木県のニューライフ・チャーチの町の名前がほんとうに「おもちゃのまち」であるということ、私はつい最近まで知りませんでした。東北本線の石橋駅で下車、そして車で教会へ連れて行っていただく途中、バンダイなどのおもちゃの会社をたくさん通ってゆきました。そして教会に到着する直前に、ほんとうにありました、実にかわいらしい「おもちゃのまち」駅が！

実に素敵な名前町の町でのレディースランチョン、主の大きな導きを感じながら賛美し、証しすることができました。後で教会員の方から、毎日早朝祈禱会をして祈ってこられたことをお伺いし、背後に教会の皆様の祈りのお支えがあったことを知りました。

●恵みの雨

アジア留学生のためのチャリティー・コンサートが行われた6月11日は雨でした。私は、開演時には雨がやみますようにと祈って会場に足を踏み入れたのですが、リハーサル前、東南アジア文化友好協会の和氣三郎事務局長が、お祈りの最初に、「神様、今日は、恵みの雨です。感謝します！」とおっしゃったのです。その瞬間、私も、これはほんとうに「恵みの雨」だと思われたのです。不思議なのですが、主が、この恵

みの雨のように、たくさんの人々、あるいはたくさんの恵みを与えてくださるに違いないと思ったのです。そして会場は850人(主催者側発表)もの人で埋め尽くされ、コンサートは大きく祝されました。ヨーロッパで出会った方々も数多く駆けつけてくださいました。私は、コンサート終了後、かねてからの念願であった、東南アジア諸国への謝罪のための働き的一端を担わせていただけることができ、主に心からの感謝の祈りを捧げました。

●ペドロ・エウスターチェ

今日は、前々回のメルマガの写真に写っていたペドロ・エウスターチェさんについて書かせていただきます。

ペドロ・エウスターチェは、今、話題になっている映画「パッション」でフルートを吹いている、世界的に有名なジャズ・フルーティストです。LA滞在中に、CDプロデューサーのマキさんが私たちと一緒に食事に招待してくださいました。実は、私はパッションの映画のフルート演奏を聴いたとき、このフルーティストはクリスチャンかユダヤ人に違いないと思ったのです。マキさんを通して、ペドロが深い信仰者だと聞いて、私の思いがその通りであったことを知りましたが、さらに直接お会いすることが許され、素晴らしい交わりの時を持つことができました。

ペドロと奥さんのサラは、二人ともエクアドルの敬虔なクリスチャン・ホームに生まれました。ふたりのご両親、親戚の多くが牧師、宣教師です。

ペドロとサラも、深い信仰を持った、愛に溢れた人です。世界の檜舞台で活躍するペドロは、「この世の光が輝けば輝く所ほど、霊的には暗闇である」と言っていました。クリスチャンということで、また、彼が福音を語るので、音楽仲間から激しいののしりのことばを浴びせられることも時々あるそうです。けれども彼は、その人々にキリストの光と愛を運ぶ使命を神から与えられていることを確信しています。ですから、毎日主との交わりの時をととても大切にしているとのこと。家に戻ると、いつもサラと共に祈るそうです。一日2~3時間主との交わりの時を持ってから世に出でゆくという彼の姿勢に、襟を正される思いでした。イエス様のことを話し話し始めると、二言目には“Amazing!”という言葉がほとばしり出る、インディオの血を引くペドロの顔は、実にAmazing!です。(II テモテ4:2)

感謝!

昨年11月の千葉のコンサートで決心した男性が、5月30日に洗礼を受けられたという知らせを受けました。主に感謝!

お祈りください

●神と人の前に、ひとりのしもべとして、絶えず謙遜でありますように(霊性が守られますように)

●コンサートの時のみでなく、日々キリストの証し人でありますように

●6月、7月のコンサートのために

♪6月20日(日)、基督聖協団 札幌教会 礼拝賛美 10:30

連絡先:教会 011-373-7085

♪6月27日(日)、日本基督教団、北広島教会 14:00~

連絡先:教会 011-373-7085

♪7月3日(土)日本基督教団、札幌中央教会 14:00~

連絡先：教会 011-563-0635

♪7月9日（金）ルーマニアの孤児、障害児のためのチャリティー・コンサート 18:30

会場：札幌聖書キリスト教会 連絡先：札幌聖書キリスト教会 011-874-6697

これから夏にかけて、皆様の体調が守られますようにと祈ります。

主の祝福が皆様と共にありますように！

工藤篤子